

2009/01/25 於ウァガドゥグゥ ウァガドゥグゥ・ミレニアム・ロータリークラブ会長より

宛先:ガバナー殿 クラブ会長各位 ロータリアン各位

Ref. No. 2009/004/RCM/PDT 標題:御礼

拝啓 ガバナー殿 クラブ会長各位 ロータリアン各位

本状をもちまして皆様方に ウァガドゥグゥ市(第9100地区ブルキナ・ファソ)の各ロータリークラブ、私達ウァガドゥグゥ・ミレニアム・ロータリークラブ そしてブルキナの住民からの深甚なる謝意をお伝えできますことはこの上のない喜びでございます。

私達は貴地区がドン・クルン・リーRI会長のテーマに応じてブルキナの事を考え下さったことを光榮に存じます。貴方方49クラブからの寄贈品は受益者、すなわちマラリアに触れる住民のところへ直送されますのでどうぞご安心ください。

友情はロータリアンの中では確かな価値のあるものですが、民族間にあっては「友情」という言葉は分かち合いを意味すること、そしてそれがとても大切なことだということを貴方方は示して下さいました。貴方方が日本から遠路はるばる旅していらしたことを私たちはとても大変なこと、意義深いことと受け止めております。貴方方は先駆者として両国民の間に道を引き、橋を架けるためにお越し下さったのです。

私達は大きな喜びと誇りをもってこの友好の絆となって下さった新愛なる飯田勉さんに、またご支援、ご理解、連帯を頂いた貴方方のクラブの総てへの会員の皆様方にお礼を申し上げる次第でございます。

私達は今回の友好の行為が私達の末長い協力関係の出発点となって今後さらに継続し、より強固なものとなりますようご祈念申し上げます。 敬具

ウァガドゥグゥ・ミレニアム・ロータリークラブ

2008-2009 年度 会長 シ・サリフ・トゥラオレ

